

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 198. Ratssitzung vom 11. April 2018**

### **3942. 2018/79**

#### **Postulat von Raphaël Tschanz (FDP) und Albert Leiser (FDP) vom 28.02.2018: Erhalt des VBZ-Schalters am Goldbrunnenplatz**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Albert Leiser (FDP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 3800/2018).

Sven Sobernheim (GLP) begründet den namens der GLP-Fraktion am 14. März 2018 gestellten Ablehnungsantrag.

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe Stellung.

Das Postulat wird mit 105 gegen 13 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat